447. Рыжков, П. Память о победе живет в реликвиях / П. Рыжков. — Текст : непосредственный // Городские известия. — 2021. — 21 авг. (№ 101). — С. 3 : фот. — (Подвиг народа).

О предстоящем открытии экспозиции «Триумф масштаба», посвященной 78-летию победы в Курской битве, в выставочном центре «Курск — Город воинской славы», где будет представлено собрание стендовых моделей боевой техники и др. экспонаты.

448. Воробьев, В. Спортсмены и любители показали «Курский характер» / В. Воробьев. – Текст: непосредственный // Городские известия. – 2021. – 24 авг. (№ 102). – С. 3: фот. – (Отпраздновали).

О легкоатлетическом пробеге «Курский характер», посвященном 78-й годовщине победы в Курской битве и Дню Государственного флага России.

449. Калмыкова, Д. Танки к бою готовы : кто такие реконструкторы и как ими становятся / Д. Калмыкова. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2022. – 6 мая (№ 53). – С. 8 : фот. – (Молодая гвардия).

О курских реконструкторах, в т. ч. о реконструкции боя на северном фасе Курской дуги.

450. Забелин, И. Наша дзюдоистка выиграла «Курскую битву» / И. Забелин. – Текст : непосредственный // Друг для друга. – 2022. – 17 мая (№ 20). – С. 6 : фот.

О всероссийском турнире по дзюдо на призы Героев Курской битвы, посвященном 79-й годовщине победы в Курской битве.

- 451. В Курске ждут блогеров : блог-тур будет приурочен к 80-й годовщине Курской битвы и пройдет с 19-го по 24 августа. Текст : непосредственный // Курская правда. 2022. 22 июля (№ 88). С. 4. (Туризм) (Люди. События).
- 452. Чтобы небо оставалось мирным. Текст : непосредственный // Голос народа. 2022. 10 авг. (№ 31). С. 1 : фот.

Об автопробеге 5 августа 2022 г., посвященном годовщине первого салюта в честь освобождения в ходе Курской битвы городов Орла и Белгорода.

- 453. Гамова, Е. На месте боев на северном фасе Курской дуги в поселке Поныри выступил Мариинский оркестр: в Курской области в поселке Поныри 12 августа состоялся концерт Симфонического оркестра Мариинского театра под руководством народного артиста России Валерия Гергиева / Е. Гамова. Текст: непосредственный // Курская правда. 2020. 14 авг. С. 3: фот. (Событие).
- 454. Хромов, М. Под Фатежом воссоздадут «Бой на северном фасе» с участием советских и немецких танков / М. Хромов. Текст : непосредственный // Друг для друга. 2020. 18 авг. (№ 33). С. 2 : фот. цв.

Программа фестиваля.

- 455. Борисова, С. Реконструкторы провели «Бой на северном фасе» : первый в регионе исторический фестиваль глазами корреспондента «Курских известий» / С. Борисова. Текст : непосредственный // Курские известия. 2020. 25 авг. (№ 34). С. 16—17 : фот. цв.
- 456. Вебер, М. Реконструкция боя на северном фасе Курской дуги собрала больше 8 тысяч зрителей / М. Вебер. Текст : непосредственный // Друг для друга. 2020. 25 авг. (№ 34). С. 10: фот. цв.
- 457. Гамова, Е. Вновь встретимся на поле боя / Е. Гамова. Текст : непосредственный // Курская правда. 2020. 27 авг. С. 14–15 : фот. (Событие).